



Saisonvorbereitung U17

Gemeinsame Erfolge, Niederlagen und Emotionen schaffen ein Gefühl der Verbundenheit. Diese Gefühle nahmen die U15 Spieler/-innen mit in den neuen Saisonstart. Mitte April startete unsere Volleyballsaison mit der mehr oder weniger gleichen Equipe. Ein Teil unseres eingespielten Teams durfte auf die neue Saison zu den älteren in die U17-Mannschaft wechseln, aber bereits nach ein paar schweisstreibenden und für die Trainerinnen nervenraubenden Trainings kamen weitere neue Gesichter dazu. Die Trainingsleistung wurde von Mal zu Mal besser. Mittlerweile ist das U17-Team zu einem verschworenen Haufen geworden, mit dem man Pferde stehlen kann. Wir freuen uns auf die kommenden Turniere und Erfahrungen, die auf uns zukommen!